

wurden, was ich zu entschuldigen bitte.

Ich gebe zu, dass ich bisher der Meinung war, die genannte mit den Constitutiores in irgendwelchen zusammen hängende sterende Correspondenz, für die die M. ja das Säfte zu tragen scheen, könnte auch auf den M. briefbogen geführt werden. In Lebzeiten Düringers ist mir das nie voreckt worden. Dabei ist ja ganz gleichgültig, ob die Briefe von einem ständigen oder ehemals ständigen Mitarbeiter ^{schrieben} geführt werden; als Anfrage der CD kann das jederzeit angesehen werden. Warum soll ich nichts an das Staatsarchiv in Florenz, an das ich herre schreibe, um an den Oberbauräder dort für App. I 3 zu künden, die ich noch zur